

Arbeitskraftabsicherung: Höchstbewertungen für alle Biometrie-Produkte von Zurich

Mit der Höchstbewertung "6 Sterne" hat das unabhängige Analysehaus [ascore] Das Scoring die Tarife zur Absicherung der Arbeitskraft der Zurich Versicherung ausgezeichnet.

Das bewertete Produkt-Portfolio umfasst die fünf Zurich Produkte Berufsunfähigkeitsvorsorge, Erwerbsunfähigkeitsvorsorge, Grundfähigkeits-Schutzbrief, EagleStar Krankheits-Schutzbrief sowie die PflegeRente. Mit diesem Ergebnis erzielt Zurich als einzige Gesellschaft in der Vergleichssoftware [ascore] Das Scoring für alle Absicherungsprodukte die Höchstbewertung.

Produktentwicklung mit Fokus auf Absicherung biometrischer Risiken

Zurich hat das Biometrie-Portfolio in den letzten Jahren kontinuierlich ausgebaut und Trendthemen besetzt. Bereits 2014 wurde eine neue Schwere-Krankheiten-Police an den Markt gebracht; Anfang 2015 wurde das Angebot um eine Grundfähigkeitsversicherung ergänzt.

Im Juli hat der Versicherer eine neue Berufsunfähigkeitsversicherung mit deutlich ausgeweitetem Leistungspaket vorgestellt. Damit verfügt das Unternehmen im Rahmen des Biometrie-Portfolios als einer der wenigen Versicherer am deutschen Markt über eine lückenlose Lösungsbandbreite.



Hermann Schrögenauer ©

"Zurich setzt auf ein leistungsstarkes Produktportfolio, professionellen Service und eine kundenorientierte Leistungsregulierung. Wir arbeiten stetig daran unsere Produkte und Leistungen den Anforderungen der Kunden und unserer Vertriebskollegen anzupassen und freuen uns umso mehr, wenn uns dies gelingt. Wir haben unser Ziel, ein führender Biometrie-Anbieter im Markt zu werden, fest im Blick und arbeiten weiterhin an neuen Produkten und bestmöglichem Service", betont Hermann Schrögenauer, Vorstand Vertrieb Leben bei Zurich.

Zurich bietet seit 1928 Berufsunfähigkeitsversicherungen an. Damit war die Gesellschaft einer der ersten Berufsunfähigkeitsversicherer am deutschen Markt. Mittlerweile zählt Zurich bei der Absicherung biometrischer Risiken zu den größten Versicherern in Deutschland.

[ascore] Das Scoring: Unabhängige

Expertenmeinung

Über die [ascore] Software können Vermittler die Scoring-Analysen mit wenigen Klicks online erstellen und damit ihre Produktauswahl schnell und einfach bewältigen. Die untersuchten Kriterien werden übersichtlich und nachvollziehbar dargestellt. Rechtliche Anforderungen an die Beratung werden hierbei berücksichtigt. Die Auswertungen des Scorings stellt [ascore] Das

Scoring seit 2009 zur Verfügung. Die Systematik des Scorings ist dahingehend konzipiert, Vermittlern mit ihrer Produktauswahl zu ermöglichen, den Anforderungen des Versicherungsvertragsgesetzes (VVG) nachzukommen. Mehr Informationen unter www.dasscoring.de.